

Séjour d'intégration à l'île d'Oléron pour les élèves de 6^{ème}



Pour la troisième année consécutive, le collège Mathilde Marthe Faucher d'Allasac, a organisé un séjour d'intégration pour les élèves de 6^{ème}. Cette année ce sont 107 élèves, soit 100% de l'effectif, qui sont partis à l'île d'Oléron au centre de La Martière, propriété du département de la Corrèze.

Placé sous le signe de l'apprentissage des règles de vie collective, du sport, de la découverte des côtes océanes, milieu méconnu pour la plupart, mais aussi de découvertes architecturales avec le phare de Chassiron ou locales au port de la Côtinière, ce séjour permet à une équipe pluri-professionnelle du collège, de vivre des expériences uniques avec l'ensemble de la cohorte des élèves de 6^{ème}. Principal, enseignants, assistant d'éducation ou encore accompagnant d'élèves en situation de handicap (AESH),

icipent à l'encadrement général du séjour, tant sur les moments de vie collective que pendant les activités. Grâce aux aides financières du département de la Corrèze et de l'ODCV 19, ce séjour est à un prix très modéré pour les familles (93 euros pour 4 jours), leur permettant ainsi de faire participer tous les enfants à ce projet collectif. Comme chaque année, l'équipe du centre dirigée par Sylvie Bergeron, leur a réservé un accueil chaleureux, un programme passionnant et des activités animées et encadrées par une équipe d'animateurs dynamique et professionnelle; sans oublier une restauration de qualité.

Les apprentissages initiés dans ce séjour sont réinvestis dans le collège, par les professeurs principaux pour ce qui concerne les règles de vie collective, par d'autres enseignants pour ce qui est des activités sportives ou de l'Enseigne-

gique avec les notions de vivant, de milieux ou encore de biodiversité.

Au-delà de ces apprentissages, le cœur même de ce séjour repose sur la vie collective et le tissage de liens entre les adultes et les jeunes. Un climat positif s'installe avec les nouveaux élèves du collège, une connaissance plus précise de chaque personnalité et de chaque individu. Les relations des élèves entre eux sont aussi sollicitées et développées par ce séjour, l'ensemble des activités et moments de vie étant guidés par les relations interpersonnelles.

Comme chaque année, ce séjour leur a donné pleine satisfaction. C'est un point d'étape important, voire essentiel de l'entrée au collège. Un bénéfice est tiré par toute la communauté éducative des apprentissages et observations de cette semaine. S'adressant à 100% de la classe d'âge, il est une réelle